LE JOURNAL



Syndicat Interprofessionnel de Lanaudière

de Lanaudière

Syndicat Interprofessionnel

Année 2, numéro 8 – 11 avril 2018



Consultation sur le régime d'assurance collective

Je participe à la consultation en ligne! Du 23 avril au 6 mai 2018, je m'exprime sur le régime d'assurance collective que je souhaite avoir.

Ce printemps, exprimez-vous sur votre régime d'assurance collective et décidez à quoi ressemblera votre jardin!

Toutes les membres de la FIQ bénéficiant du régime d'assurance collective de la FIQ sont invitées à participer à une vaste consultation en ligne. Surveillez votre boîte aux lettres, vous recevrez par la poste une lettre vous donnant plus d'information. À partir du 16 avril et jusqu'au dimanche 6 mai 2018, vous pourrez consulter une toute nouvelle section sur notre site Web. http://www.fiqsante.qc.ca

Des ratios professionnelles en soins/patient-e-s... pour sauver des vies!

Le 29 mars 2018, le Ministre de la Santé et des Services sociaux, Monsieur Gaétan Barrette, et la Présidente de la Fédération interprofessionnelle de la santé du Québec (FIQ), Madame Nancy Bédard, ont annoncé le début des projets sur les ratios professionnelles en soins / patient-e-s. Au total, treize projets sur les ratios professionnelles en soins / patient-e-s démarreront d'ici l'été, et quatre projets au cours de l'automne 2018.

Le **premier projet en unité de médecine** se réalisera à l'Hôpital général du Lakeshore, du Centre intégré universitaire de santé et de services sociaux de l'Ouest-de-Montréal (CIUSSS), et débutera à la mi-avril.

Le **premier projet en unité de chirurgie** se réalisera au CHAUR de Trois-Rivières, du CIUSSS de la Mauricie-Centre-du-Ouébec, et débutera à la fin avril.

Le **premier projet en CHSLD** se réalisera au CLSC de Bagotville, du CIUSSS du Saguenay-Lac-Saint-Jean, et débutera à la mi-mai.

Les autres sites seront connus prochainement.



VOUS COMPTEZ!

Voici le thème du mois santé de 2018. La FIQ et la FIQP, ce sont 75 000 professionnelles en soins sur lesquelles le réseau de la santé et la population peuvent compter. C'est pourquoi les ratios professionnelles en soins/patient-e-s sont une priorité.

Parce que les infirmières, les infirmières auxiliaires et les inhalothérapeutes doivent être en nombre suffisant pour offrir des soins sécuritaires, humains et de qualité.

Vous comptez pour les patient-e-s, alors le gouvernement et les employeurs devraient aussi savoir compter !

Nous, on parle santé.

Manifestation nationale du 1er mai



Pour souligner la Fête internationale des travailleuses et des travailleurs, une manifestation nationale aura lieu le 28 avril 2018 à Montréal. Rendez-vous au Parc olympique (Pierre-De Coubertin et Pie IX), pour un départ à 13 h. Sur le thème « prendre le parti des travailleurs et des travailleuses », les organisations participantes profiteront du contexte particulier de l'année électorale pour rappeler certaines revendications clés.



La tournée 2018 du Fonds de solidarité FTQ se poursuit.

24 avril: CHSLD L'Assomption en AM

24 avril : CLSC Meilleur du boul. Iberville en PM 1^{er} mai : CHSLD St-Michel-des-Saints en AM

1er mai: CHSLD du Piedmont en PM

Guylaine Riendeau, Geneviève Boulet et Audrey Bélanger

Responsables locales du Fonds de Solidarité FTQ au CISSSL

Section SUD

Date de tombée de vos disponibilités

N'oubliez pas que vous avez jusqu'au 14 avril prochain pour modifier votre disponibilité pour la période 3, soit du 27 mai au 23 juin 2018.



Le Réseau des femmes

Les 21 et 22 février 2018, deux membres de l'exécutif ont assisté au Réseau des femmes qui se déroulait à Nicolet. Durant ces deux jours, de nombreuses femmes nous ont offert un témoignage de leur parcours et cheminement personnels en tant que femme ainsi que de leur inspiration et leur vision des femmes au sein de notre société.

De plus, nous avons discuté de la présence des femmes au sein des syndicats locaux et instances de la FIQ. En effet, une diminution de l'implication des femmes dans ces milieux décisionnelles est observée depuis plusieurs années. Nous avons donc pu comprendre cette réalité à l'aide de faits concrets et nous avons ensuite été en mesure de proposer des solutions afin de favoriser l'implication des femmes à la FIQ, sans retirer la place des hommes au sein de celle-ci. Les solutions proposées concernaient la conciliation travail/famille/vie personnelle, les horaires des instances, la possibilité d'avoir des haltes garderies, formation/support etc...

Lors du prochain Conseil fédéral, le Comité des femmes fera des représentations à la délégation afin de favoriser l'implication des femmes au sein de la délégation. Nous souhaitons que ces moyens permettent aux femmes de prendre leur juste place. Il est bon de mentionner qu'actuellement, la présence des femmes au sein de la délégation de la FIQ est de 73%. Par contre, 90% des infirmiers/infirmières sont des femmes.

De ce fait est venu notre questionnement concernant cet écart. Dans un premier temps, l'objectif de la FIQ est de faire monter à 75% la présence des femmes dans la délégation. Maintenant, reste à savoir si les solutions proposées permettront d'atteindre cet objectif.

BUREAUX SYNDICAUX FIQ-SIL

Site web: www.fiqsil.com



Section Nord - CHDL

1000, boulevard Sainte-Anne Bureau 5E-20 Saint-Charles-Borromée, QC J6E 6J2

Tél.: 450-759-8222, poste 2049 ou sans frais: 1-866-752-1406

Fax: 450-752-8335 Courriel: info@spssnl.qc.ca

Section Sud - CHPLG

911, Montée des Pionniers Bureau B0-120 Terrebonne, QC J6V 2H2 Tél.: 450-654-7525, poste 20113

Fax: 450-585-2797 Courriel: sils-fiq@bellnet.ca

Nous, on parle santé.